



Pfungstbachbrief

Liebe Eltern,

Ausgabe 4/September 2018

in unserem ersten Pfungstbachbrief des Schuljahres 18/19 möchten wir Sie über Aktuelles der vergangenen und kommenden Wochen informieren.

Personalien

Zum Schuljahr 18/19 konnten wir in unserem Kollegium neu begrüßen:

Herrn Eberlein, Sportlehrer und Ausbilder am Studienseminar Wiesbaden

Frau Fürich-Mohr, DaZ – Intensivkurs, Ethik

Außerdem haben wir mit Fr. Eger eine Mitarbeiterin, die ein Freiwilliges Soziales Jahr ableistet. Sie unterstützt die Lehrkräfte im Unterricht und ist nachmittags in der Betreuung beim Elternverein.

Einschulung der Erstklässler

Zum Schuljahr 18/19 wurden 62 Erstklässler in drei Klassen eingeschult. Mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Berg, Frau Kubiak und Frau Östreich sowie den Klassentieren Biene, Elefant und Eule zogen die Jüngsten in ihre Klassenräume ein. Während der ersten Schulstunde wurden die Eltern, Verwandten und Bekannten vom Förderverein und den Eltern der Jgst. 2 mit Kuchen, Brezeln und vor allem kalten Getränken bei Rekordtemperaturen versorgt. Herzlichen Dank an die fleißigen Helferinnen und Helfer!

Ganztags- und Betreuungskinder:

Wir sind mittlerweile im 4. Jahr der Ganztagsklasse. In den vier Jahrgängen befinden sich insgesamt 74 SuS in den Ganztagsklassen.

Zu Beginn des Schuljahres meldete uns der Elternverein 140 Kinder, die unter der Woche dort betreut werden. Da inzwischen so viele Kinder beim Mittagessen angemeldet sind, gibt es seit diesem Schuljahr zwei Essenszeiten: Die Kinder der Jgst. 1 und 2 gehen um 12.30 Uhr zu Tisch, die SuS der Jgst. 3 und 4 sind um 13.15 Uhr beim Mittagessen.

Vorlesetag

Wir möchten Ihnen hiermit schon den Int. Vorlesetag am 16. November ankündigen, an dem wir, wie jedes Jahr, wieder teilnehmen. Eltern, Großeltern, Verwandte, die an diesem Tag eine Schulstunde lang einer Klasse gerne aus einem Buch vorlesen wollen, können diesen Termin schon vormerken. Eine Elterninformation wird über den/die Klassenlehrer/in noch erfolgen.

Neuwahlen für den Vorsitz des Schulelternbeirats

Herr Koch schied zum Schuljahresende als Vorsitzender des SEB aus. Für sein jahrelanges Engagement im SEB danken wir Herrn Koch ganz herzlich.

Als neuer 1. Vorsitzender wurde Herr Bender (3a) gewählt; neue Stellvertreterin ist Frau Freimuth (1c).

Sponsorenlauf

Ein voller Erfolg war der Sponsorenlauf im Juni. Trotz großer Hitze konnten wir stets ein Zeitfenster finden, um die SuS auf ihre Runden zu schicken. Bereitgestellte Wassereimer und Schwämme sorgten für die nötige Abkühlung.

Insgesamt erliefen die SuS mit Ihrer finanziellen Unterstützung 10.075€. Wie bereits vorab angekündigt, soll mit dem erlaufenen und gesammelten Betrag der Schulhof neu gestaltet werden – ganz im Sinne einer bewegungsfreudigen Schule. Eine Planungsgruppe, bestehend aus Lehrkräften, Eltern und dem Förderverein, wird zunächst Ideen sammeln und eine zügige Umsetzung vorantreiben.

An dieser Stelle möchten wir allen für die eingegangenen Spenden *Danke* sagen.

Bürozeiten Schulverwaltung

Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass unser Sekretariat dienstags ab 9.30 Uhr und donnerstags ganztägig nicht besetzt ist. Bitte nutzen Sie den Anrufbeantworter für Ihre Nachrichten. Wir rufen Sie bei Anfragen gerne zurück.

Fundsachen

Die Fundsachen können noch bis Freitag vor den Herbstferien abgeholt werden.

Da die Herbstferien nicht mehr weit sind, möchten wir Ihnen und Ihren Kindern bereits heute erholsame Herbstferien mit schönen Herbsttagen wünschen.

Mit herzlichen Grüßen

gez. R. Stettler und A. Terfoort
Schulleitung der Pfungstbachschule